



# BULK SMS SMS EN MASSE

SERVICES





## BULK SMS/SMS EN MASSE

Our Bulk SMS service enables businesses to send large volumes of text messages to multiple recipients simultaneously. This method is highly effective for marketing, customer engagement, and communication due to its high open rates and instant delivery. With the widespread use of mobile phones, our Bulk SMS service can reach customers regardless of their location, making it a cost-effective way to communicate time-sensitive information quickly.

Additionally, our Bulk SMS service allows for personalization, enhancing customer engagement by including the recipient's name or other details. The service is easy to integrate with existing CRM systems, streamlining communication processes. Overall, our Bulk SMS service is a powerful tool for businesses looking to improve their communication strategy and engage with their audience more effectively.

Notre service SMS en masse permet aux entreprises d'envoyer de gros volumes de messages à plusieurs destinataires de façon simultanée. Cette méthode est très efficace pour le marketing, l'engagement client et la communication en raison de ses taux d'ouverture élevés et de sa livraison instantanée. Avec l'utilisation généralisée des téléphones mobiles, notre service de SMS en masse peut atteindre les clients, quelle que soit leur position, ce qui constitue un moyen rentable de communiquer rapidement des informations urgentes.

De plus, notre service de SMS en masse permet la personnalisation, améliorant ainsi l'engagement client en incluant le nom du destinataire ou d'autres détails. Le service est facile à intégrer aux systèmes CRM existants, rationalisant ainsi les processus de communication. Dans l'ensemble, notre service de SMS en masse est un outil puissant pour les entreprises qui cherchent à améliorer leur stratégie de communication et à interagir plus efficacement avec leur public.





# BULK SMS PACKAGES / FORFAITS SMS EN MASSE

<b>BASIC PLAN</b> <b>PLAN DE BASE</b>	<b>STANDARD PLAN</b> <b>FORFAIT STANDARD</b>	<b>EXCLUSIVE PLAN</b> <b>PLAN EXCLUSIF</b>	<b>PREMIUM PLAN</b> <b>FORFAIT PREMIUM</b>
14 FCFA / SMS	12 FCFA / SMS	11 FCFA / SMS	10 FCFA / SMS
<p><b>1,000 - 5000 SMS</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Customized SMS</li> <li>Sender ID Control</li> <li>Phone Book Management</li> <li>Coverage Control</li> <li>Two-Way SMS</li> <li>Scheduled SMS Deliver</li> <li>SMS Reporting</li> <li>Customized Bulk SMS Dashboard</li> </ul> <p>SMS personnalisés            Contrôle de l'identification de l'expéditeur            Gestionnaires d'annuaire téléphonique            Contrôle de la couverture            SMS bidirectionnels            Envoi de SMS programmé            Rapports SMS            Tableau de bord SMS en masse personnalisé</p>	<p><b>5,001 - 10,000 SMS</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Customized SMS</li> <li>Sender ID Control</li> <li>Phone Book Management</li> <li>Coverage Control</li> <li>Two-Way SMS</li> <li>Scheduled SMS Deliver</li> <li>SMS Reporting</li> <li>Customized Bulk SMS Dashboard</li> </ul> <p>SMS personnalisés            Contrôle de l'identification de l'expéditeur            Gestionnaires d'annuaire téléphonique            Contrôle de la couverture            SMS bidirectionnels            Envoi de SMS programmé            Rapports SMS            Tableau de bord SMS en masse personnalisé</p>	<p><b>10,001 - 15,000 SMS</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Customized SMS</li> <li>Sender ID Control</li> <li>Phone Book Management</li> <li>Coverage Control</li> <li>Two-Way SMS</li> <li>Scheduled SMS Deliver</li> <li>SMS Reporting</li> <li>Customized Bulk SMS Dashboard</li> </ul> <p>SMS personnalisés            Contrôle de l'identification de l'expéditeur            Gestionnaires d'annuaire téléphonique            Contrôle de la couverture            SMS bidirectionnels            Envoi de SMS programmé            Rapports SMS            Tableau de bord SMS en masse personnalisé</p>	<p><b>15,001 SMS +</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Customized SMS</li> <li>Sender ID Control</li> <li>Phone Book Management</li> <li>Coverage Control</li> <li>Two-Way SMS</li> <li>Scheduled SMS Deliver</li> <li>SMS Reporting</li> <li>Customized Bulk SMS Dashboard</li> </ul> <p>SMS personnalisés            Contrôle de l'identification de l'expéditeur            Gestionnaires d'annuaire téléphonique            Contrôle de la couverture            SMS bidirectionnels            Envoi de SMS programmé            Rapports SMS            Tableau de bord SMS en masse personnalisé</p>





### Company Emails

✉ [services@ttnet.cm](mailto:services@ttnet.cm)

### Company Socials

TNet Ltd
 ttnet.ltd  
 ttnetltd
 TTNET LTD

[www.ttnet.cm](http://www.ttnet.cm)
[ttnetltd.com](http://ttnetltd.com)

### Company Telephone Numbers

+237 674 021 621
 +237 691 088 615
 +237 674 021 621

**Address:** P.O Box: 119 Buea | Bwitingi, Buea, SWR, Cameroon

#### Scheduled SMS Delivery

Use the Scheduled SMS feature to send messages at your preferred time, whether it's to a single contact or multiple people. Select client groups or upload contact files, then choose the time for the SMS to be sent. The system will deliver it precisely on schedule.

#### Two-Way SMS

Two-Way SMS allows for real-time communication with your recipients. You can both send and receive messages within the app, facilitating full conversations with your clients.

#### Bulk SMS Sending

Reach your clients effortlessly by sending promotional SMS in bulk. You can target groups of clients or upload contacts via CSV or Excel files. The system queues your messages and ensures each one is delivered sequentially to your customers.

#### Sender ID Control

Display your company's name as the sender on text messages by utilizing dynamic Sender IDs, turning SMS into a branding tool. You can also manage and restrict Sender IDs for individual clients if needed.

#### Phone Book Management

The app includes a built-in Phone Book that allows you to easily manage, search, view, edit, and delete contact details. This feature helps you keep all client information organized in one place using an automated system.

#### Custom SMS Dashboard portal

your ultimate tool for managing and sending personalized text messages with ease. This intuitive interface allows you to create, schedule, and track SMS campaigns, ensuring effective communication with your customers. With powerful analytics and reporting features, you can monitor the success of your campaigns and optimize your messaging strategies for better results. Enhance your customer engagement with our Custom SMS Dashboard today!

#### Envoi de SMS programmé

Utilisez la fonction SMS programmé pour envoyer des messages à l'heure souhaitée, que ce soit à un seul contact ou à plusieurs personnes. Sélectionnez des groupes pertinents ou téléchargez des fichiers de contacts, puis choisissez l'heure à laquelle le SMS doit être envoyé. Le système le livrera précisément dans les délais.

#### SMS bidirectionnels

Les SMS bidirectionnels permettent une communication en temps réel avec vos destinataires. Vous pouvez à la fois envoyer et recevoir des messages dans l'application, facilitant ainsi des conversations complètes avec vos clients.

#### Envoi de SMS en masse

Joignez vos clients sans effort en envoyant des SMS promotionnels en masse. Vous pouvez cibler des groupes de clients ou télécharger des contacts via des fichiers CSV ou Excel. Le système met vos messages en file d'attente et garantit que chacun d'eux est livré séquentiellement à vos clients.

#### Contrôle de l'identification de l'expéditeur

Affichez le nom de votre entreprise en tant qu'expéditeur de messages texte en utilisant des identifiants d'expéditeur dynamiques, transformant les SMS en un outil de marque. Vous pouvez également gérer et restreindre les identifiants d'expéditeur pour des clients individuels si nécessaire.

#### Gestion du répertoire téléphonique

L'application comprend un répertoire téléphonique intégré qui vous permet de gérer, de rechercher, d'afficher, d'ajouter et de supprimer facilement les coordonnées. Cette fonctionnalité vous aide à conserver toutes les informations de vos clients regroupés en un seul endroit grâce à un système automatisé.

#### Portail de tableau de bord SMS personnalisé

Votre outil ultime pour gérer et envoyer facilement des messages personnalisés. Cette interface intuitive vous permet de créer, de planifier et de suivre des campagnes SMS, garantissant une communication efficace avec vos clients. Grâce à de puissantes fonctionnalités d'analyse et de transmission de données, vous pouvez surveiller le succès de vos campagnes et optimiser vos stratégies de messagerie pour de meilleurs résultats. Améliorez votre engagement client avec notre tableau de bord SMS personnalisé dès aujourd'hui.